



令和元年度外務大臣表彰：アントニオ・カストロ・ソト・デル・バジェ氏及びアナ・フランシスカ・ポンセ・デ・レオン・アラカワ氏

令和元年 8 月 2 日

令和元年 7 月 16 日（日本時間）、日本政府は令和元年度外務大臣表彰受章者を発表し、この中でアントニオ・カストロ・ソト・デル・バジェ氏及びアナ・フランシスカ・ポンセ・デ・レオン・アラカワ氏が、日本とキューバとの友好関係増進への貢献が認められ、それぞれ表彰されることになりました。

●アントニオ・カストロ・ソト・デル・バジェ氏は国際柔道連盟大使として、スポーツを通じた日本とキューバの相互理解の促進に寄与しました。

●アナ・フランシスカ・ポンセ・デ・レオン・アラカワ氏は、キューバ日系人連絡会副会長として、日本とキューバの相互理解の促進に寄与しました。

総務・儀典班
在キューバ日本国大使館
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904
メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html